



ODCV ■ Après la phase de candidature courant septembre et la réunion des commissions compétentes, de nombreuses écoles corréziennes sont prêtes à partir en classes de découvertes.

En hiver aux Chalets des Aiguilles de Chamonix



pour les classes de neige de 8 jours et la pratique du ski ; toujours à Chamonix, mais au printemps pour des classes de « montagne » avec escalade et randonnées ; à La Martière-Oléron pour les différentes variantes de classes de mer proposées, de 5 à 8 jours. Enfin, au centre des « 1000 Sources » de Bugeat pour des séjours de 3 à 5 jours avec diverses thématiques. Pour cette « première » à Bugeat, le centre accueillera 12 classes et plus de 260 élèves.

Au total, ce sont 1.274 élèves – un record - qui, selon les prévisions, pourront partir en classes de découvertes avec l'aide du dispositif corrézien de financement basé sur l'apport de 70 % d'aides publiques, à la fois du Conseil départemental, de la Ville de Brive et des communes corréziennes concernées.